



Acusa priista presión por reforma eléctrica

CLAUDIA GUERRERO

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, acusó al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de amenazarlo para obligarlo a votar a favor de la reforma eléctrica del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El líder del tricolor reveló el contenido de una conversación telefónica, que sostuvo el 8 de abril, con el coordinador del PVEM en el Senado, Manuel Velasco, en la que fue advertido sobre la posibilidad de que la Fiscalía General de la República (FGR) iniciara una investigación en su contra.

“(Adán) habló con su jefe (AMLO) aquí, enfrente de mí y que, si no jalabas, que se iban a ir con todo. Esto se va a poner muy tenso”, se escuchó decir a Velasco.

Sin mencionar nombres, el legislador alertó al priista sobre posibles pesquisas judiciales.

“La señora, la que es muy amiga del senador ¿Ya sabes quién? La que es muy amiga del oriental”, dijo Velasco en referencia al coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong.

“Ah, sí, ya se cuál, ya se cuál! La señora, sí, la que está en la Fiscalía, si ya sé”, respondió Alito.

“Esa señora, que ya la habían instruido irse a tu tierra”, sentenció el senador chiapaneco.

El pasado sábado, REFORMA publicó que, de acuerdo con la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, la Fiscal Anticorrupción, María de la Luz Mijangos, investiga a Moreno por enriquecimiento ilícito, lavado de dinero y defraudación fiscal.

Según la Mandataria morenista, el expediente contiene pruebas sobre la cuestionable evolución patrimonial del líder del tricolor.

Ayer, tras difundir la conversación con Velasco, Alito dijo ser víctima de una campaña de intimidación, orquestada por la dictadura de Morena.

Acusó al Presidente Andrés Manuel López Obrador de mandarlo amenazar, a través del titular de Segob.

“Bueno, esta es la llamada que grabé por seguridad, por todo lo que está ocurriendo, me acaba de mandar amenazar, con un recado, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, por instrucciones del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador”, mencionó.

“Queda claro en la llamada y la grabé por temas de seguridad. No nos van a doblar, primero está México y no importa que nos quieran meter a la cárcel inventando cosas”.

Aunque no ofreció detalles, el también diputado federal afirmó que tanto él como su esposa también han sido amenazados de muerte.

“Hemos recibido amenazas de muerte y amenazas de muerte a mi esposa, eso no se puede permitir con mis hijos. Esta es una dictadura, enfrentar un Gobierno como este, dictador, represor y autoritario, no es fácil”, señaló.

A pregunta expresa, Moreno negó que sus escándalos sean un lastre para la Coalición Va por México, y adelantó que no renunciará a su cargo.

“No me van a doblar, aquí estoy y sigo firme al frente del PRI, con el respaldo y la confianza de la militancia priista”, soltó entre aplausos de integrantes de la cúpula priista, que fueron invitados al auditorio Plutarco Elías Calles para respaldar al ex Gobernador de Campeche.



■ El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, dio a conocer ayer una conversación con el senador pevemista Manuel Velasco.